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EINSCHREIBEN 
An die  
Präsidentin des Burgenländischen Landtages 
Frau Verena Dunst 
Landhaus 
7000 Eisenstadt        Eisenstadt, 06.08.2020 
 
 
Petition: Unabhängige Untersuchungskommission zur Affäre Commerzialbank Mattersburg 
 
 
Wie beim Kriminalfall um die Hypo-Alpe-Adria-Bank muss auch die Affäre rund um die Commerzial-
bank Mattersburg lückenlos, seriös und transparent aufgeklärt werden.  
 
Diese notwendige und ordentliche Aufklärung darf nicht für parteipolitisches Hickhack missbraucht 
und durch politische Schlammschlachten erschwert werden. 
 
Der Skandal um die Commerzialbank Mattersburg muss daher von einer unabhängigen Untersu-
chungskommission aufgearbeitet werden. Als Vorbild könnte die 2014 von der Bundesregierung ein-
gesetzte „Griss-Kommission“ dienen, welche die Vorkommnisse im Zusammenhang mit der Hypo-
Alpe-Adria-Bank untersuchte. 
 
Ein Untersuchungsausschuss des Burgenländischen Landtages kann das allein nicht leisten. Zudem 
seien SPÖ und ÖVP zu sehr selbst in diese Causa involviert. 
 
Auch bei der Hypo habe eine unabhängige Untersuchungskommission parallel zu einem Untersu-
chungsausschuss im Land Kärnten gearbeitet und wesentliche Aufklärungsarbeit geleistet. Die mit 
Experten besetzte Kommission sollte so schnell wie möglich eingesetzt werden. So kann rasch Klar-
heit geschaffen werden, wie es zu einem derartigen Skandal kommen konnte. 
 
 
Wir wenden uns daher mit folgendem Anliegen an den Burgenländischen Landtag: 

• Der Landtag möge die Landesregierung auffordern, sich bei der Bundesregierung dafür ein-
zusetzen, dass zur umfassenden und transparenten Aufklärung der Vorkommnisse im Zu-
sammenhang mit der Commerzialbank Mattersburg, umgehend eine unabhängige Untersu-
chungskommission eingesetzt wird. Als Vorbild könnte die 2014 von der Bundesregierung 
eingesetzte „Griss-Kommission“ dienen, welche die Vorkommnisse im Zusammenhang mit 
der Hypo-Alpe-Adria-Bank untersuchte. 

 
 

Hochachtungsvoll 
 
 

Eduard Posch  


